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— ASSISI —

A
SSESTAMENTO o ‘dis-
sestamento’ di bilancio?
La Mongolfiera non ha

dubbi e punta l’indice su alcune
voci di spesa (leggi ‘consulenze’)
che finiscono per indicare una si-
tuazione da valutare diversamen-
te rispetto a quella evidenziata
dall’amministrazione municipa-
le. «Dall'aggiustamento del bilan-
cio preventivo approvato in Con-
siglio comunale sono previste
maggiori entrate pari a euro
2.301.306,00 provenienti dallo
Stato e dalla Regione per il terre-
moto (euro 1.776.312,00) e dalla
Regione per la lotta alla droga (eu-
ro 506.163,00) — fa notare Fran-
co Matarangolo (nella foto), capo-
gruppo della Mongolfiera anche
attraverso il blog, nuovo di zecca
del movimento (http://squillanle-
trombe.splinder.com) — Ora vor-

remmo sapere come verranno spe-
si questi soldi, specie
gli ultimi citati; per
adesso ci hanno fatto
sapere che almeno
una parte delle mag-
giori risorse é destina-
ta a pagare parcelle di
professionisti quali av-
vocati, ingegneri, architetti e pub-

blicitari per consulenze varie,

per la non modesta cifra di euro

299,500, euro, compresa Assisi
Channel». Ben di-
versa la valutazione
del Comune sull’asse-
stamento di bilancio
che parla di un otti-
mo stato di salute
dell’Ente. «Infatti —
si afferma in una nota

— si è registrata una significativa

disponibilità economica utilizza-

ta per interventi nel settore del so-

ciale, sport, scuola, cultura, turi-
smo e nuove ppere pubbliche. Gli
1.1 milioni di euro utilizzabili (e
derivanti dall’avanzo) verranno
impieganti per la riqualificazione
delle frazioni e delle piazze dei Pa-
esi (Petrignano, Rivotorto, Castel-
nuovo e Tordandrea; poi, nel
2008, si procederà anche nelle al-
tre frazioni) nonché per il miglio-
ramento di via Los Angeles (rifa-
cimento marciapiedi, illumina-
zione e arredo urbano)». La Mon-
golfiera sempre attraverso il capo-
gruppo Matarangolo e sempre tra-
mite il blog, rileva una delicata si-
tuazione sul fronte paesaggistico:
«Nel primo anno di sindacatura
Ricci — dice Matarangolo —, do-
po sette anni di suo assessorato
all'urbanistica, sono stati approva-
ti circa 300.000 metri cubi di co-
struzioni nuove, anche in varian-
te al piano regolatore».

M.B.

— TODI —

IL CENTRODESTRA al governo della città, nonostante la temuta
«anatra zoppa», è riuscito ad approvare atti importanti, nell’ultima se-
duta consiliare, dall’assestamento di bilancio al piano di classificazione
acustica fino al rinnovo della Commissione edilizia, oggetto di polemi-
che sui banchi del massimo consesso cittadino già da qualche tempo.
Nonostante le dichiarazioni di guerra di parte del centrosinistra, reo a
parere del centrodestra di non essersi adeguato alla nuova normativa
regionale in materia, è stata approvata a maggioranza la nuova Com-
missione, oggi chiamata «Commissione per la qualità architettonica e
del paesaggio». Questi i nominativi: Sandro Trastulli e Massimo Marco-
ni come esperti in materia ambientale, il geologo Silvia Rossi, l’ingegne-
re Francesco Proietti e l’agronomo Luigi Nasini. Non sono state accol-
te le osservazioni presentate dal rifondatore Andrea caprini che sugge-
riva a suo tempo di allargare la Commissione ad una figura di geome-
tra, non prevista però nell’attuale regolamento.

— BASTIA —

E’ LA SECONDA presenta-
zione, in un solo mese, di un
piano urbanistico di recupero
ad opera di privati in aree a ri-
dosso del centro storico. Oggi
pomeriggio, infatti, alle ore
17,30 nella sala mostre del mo-
nastero benedettino, in via
Garibaldi, sarà presentato il
piano «dell’area di piazza del
Mercato e della zona Pic», che
sarà realizzato dalle imprese
Falcinelli e Lunghi. Ad illu-
strarlo l’urbanista architetto
Paolo Scacchetti di Milano,
che ha curato l’elaborato. In-
terverrà anche il sindaco Fran-
cesco Lombardi. Emerge subi-
to un’anomalia: il piano di ini-
ziativa privata sostituisce quel-
lo misto (pubblico-privato),
relativo all’area ex-mattatoio,
che era stato affidato dall’am-
ministrazione comunale ad
un altro urbanista di chiara fa-
ma il professore Adolfo Nata-
lini di Firenze che, dopo aver
presentato la prima stesura ri-
masta nei cassetti del munici-
pio, è stato ‘licenziato’. Eppu-
re, è evidente in questo caso,
l’interesse diretto del Comu-
ne, in quanto proprietario
dell’ex Mattatoio, a gestire
l’operazione. C’è da doman-
darsi, a questo punto, se la de-
lega alle imprese per la reda-
zione dei piani urbanistici sia
stata concordata con i respon-
sabili del Comune, che hanno
comunque il dovere di garan-
tire il conseguimento degli in-
teressi pubblici, al di là delle
scelte architettoniche, sopra
ogni altro obiettivo.

m.s.
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